

ABSTRAK

Hartini Wulandari, NIM. 109371010: Hubungan Komunikasi Verbal Tutor Dengan Motivasi Belajar Warga Belajar Paket C di SKB Kota Binjai. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. 2013.

Penelitian ini dilaksanakan di SKB Kota Binjai pada program paket C kelas X dan XI. Masalah yang terdapat pada penelitian ini yaitu: 1) kemampuan tutor dalam menggunakan komunikasi verbal di dalam kelas. 2) Motivasi belajar warga belajar paket C kelas X dan XI. 3) Hubungan antara komunikasi verbal tutor dengan motivasi belajar warga belajar paket C kelas X dan XI di SKB Kota Binjai. Tujuan penelitian ini yaitu 1) Untuk mengetahui komunikasi verbal tutor dengan warga belajar paket C kelas X dan XI. 2) Untuk mengetahui motivasi belajar warga belajar paket C kelas X dan XI. 3) Untuk mengetahui hubungan komunikasi verbal tutor dengan motivasi belajar warga belajar paket C kelas X dan XI di SKB Kota Binjai.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini yaitu warga belajar paket C kelas X dan XI yang berjumlah 30 orang. Sampel penelitian ini seluruh populasi yang ada yaitu 30 orang dengan menggunakan teknik total sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan instrumen angket dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan rumus korelasi product moment, uji t dan linieritas sederhana.

Dari hasil analisis dapat diketahui uji kecenderungan komunikasi verbal tutor berkategori tinggi sebanyak 56,67%. Dan dari uji kecenderungan motivasi belajar warga belajar berkategori tinggi sebanyak 56,67%. Dari hasil koefisien korelasi sebanyak 0,408 \approx 0,41 yaitu 16% . Dan dari hasil uji t pada taraf signifikan 95%, $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu 2,363 $>$ 2,048.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara komunikasi verbal tutor dengan motivasi belajar warga belajar paket C di SKB Kota Binjai. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh harga $r_{xy} > r_{tabel}$ yaitu 0,408 $>$ 0,361. Jadi hipotesa yang berbunyi: “Ada hubungan yang signifikan antara komunikasi verbal tutor dengan motivasi belajar warga belajar paket C di SKB Kota Binjai”, dapat diterima.